

La Salévienne, vous connaissez ?

L'histoire de La Salévienne commence il y a vingt ans, à Présilly, où quatre passionnés, Claude Barbier, Marielle Déprez, Claude Mégevand et Donald Stämpfli, décident de créer une association dédiée à l'histoire du Genevois haut savoyard. Le quatuor enthousiaste est rapidement rejoint par d'autres passionnés et l'association déploie alors une grande activité pour décrypter et faire connaître l'histoire du Bas Genevois.

Œuvrant sur un territoire situé entre le Rhône, l'Arve, le Viaison et les Usses, et comprenant les massifs du Salève, du Vuache, ainsi que le sud du canton de Genève, La Salévienne a investi un large champ d'action où se mêlent l'histoire, la généalogie, le patois, l'ethnologie ou la toponymie.

En vingt ans d'activités, l'association a publié un nombre im-

portant de livres qui sont aussitôt devenus des ouvrages de référence. Elle organise régulièrement des conférences gratuites et participe au projet de création d'une Maison du Salève à Mirkerne. Chaque trimestre, elle édite aussi "le Bénon", un bulletin historique de grande qualité. Forte de 240 adhérents et membre depuis 2002 de l'Académie des Sociétés Savantes de Savoie, La Salévienne a largement participé à l'organisation des festivités du 400^e anniversaire de la signature du traité de St-Julien de 1603.

En 2004, l'association a édité le livre de Robert Amoudruz, "Brûlement de villages au Pays du Vuache" et prépare déjà de nouvelles conférences. D.E.

*La Salévienne, 4, route d'Annecy.
74 160 St-Julien.*

☎ 04 50 35 68 36.
www.la-salevienne.org